

BIFAZ PALEOLÍTICO

SABÍAS QUE...

...este Bifaz, aparecido en Orellana la Vieja (Badajoz) fue fabricado por alguien que no perteneció a nuestra especie?

Tendemos a ver los objetos prehistóricos como si todos fueran cosa nuestra, es decir, producto del ser humano moderno. Este bifaz es uno de tantos materiales culturales paleolíticos realizados por homínidos anteriores al *homo sapiens*, que es la especie a la que pertenece el hombre moderno.

Es más, la complejidad de esta talla y la capacidad para repetirla y transmitir las instrucciones para que otros individuos la repliquen, demuestra que estos homínidos anteriores a nuestra especie ya poseían pensamiento abstracto-simbólico y capacidad para expresarse de alguna forma.



Bifaz
750.000 – 100.000 años